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Aos treze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e
trinta minutos, por videoconferência, reuniu-se ordinariamente o Conselho do Instituto de
Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis, sob a presidência do Prof. Dr. Tiaraju Alves
de Freitas, Vice-Diretor do ICEAC. PRESENTES: Prof.ª Dr.ª Daiane Machado, Coordenadora
do Curso de Ciências Contábeis; Prof.ª Dr.ª Blanca Morel, Coordenadora do Curso de Ciências
Econômicas; Prof.ª Dr.ª Marcia Borges Umpierre, Coordenadora do Curso de Gestão de
Cooperativas - SLS; Prof.ª Dr.ª Cristiane Simões Netto Costa, Coordenadora do Curso de
Administração- SAP; Prof.ª Dr.ª Ana Paula Capuano, Coordenadora em exercício do Mestrado
em Contabilidade; Prof. Dr. Guilherme Lunardi, Coordenador do Mestrado em Administração;
Prof. Dr. Pedro Leivas, Coordenador do Mestrado em Economia; Prof. Dr. Fernando Cunha e
Prof. Dr. Rafael Oliveira, representando os professores de Administração; Prof. André Dameda
e Prof.ª Ms. Giovana Flores, representando os professores de Ciência Contábeis; Prof. Dr.
Rafael Mesquita, representando os professores de Ciências Econômicas; Assitente em
Administração Tatiane Roldão Bastos representando os técnicos administrativos. Convidados:
Patrícia Franzoni e Lívia Triaca. INSERÇÃO DE PAUTA: 1) Aprovação do Edital de Seleção
Discente Nº 001/2022-PPGE/ICEAC/FURG - Interessado: Prof. Pedro Leivas. 1º ASSUNTO:
Aprovação da Ata anterior. A ata foi aprovada por unanimidade pelos membros presentes. 2º
ASSUNTO: Aprovação do Edital de Seleção Discente Nº 006/2021-PPGA/ICEAC/FURG -
Interessado: Prof. Guilherme Lunardi. O Prof. Dr. Tiaraju Alves de Freitas colocou para
aprovação o Edital de Seleção Discente 006/2021-PPGA/ICEAC/FURG, para oferta de 15
vagas no Mestrado Acadêmico em Administração para ingresso no primeiro semestre de 2022.
Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade o referido edital. 3º ASSUNTO:
Aprovação Ad Referendum do Mem. 242/2021-ICEAC - Indicação de Representantes da
CPPD.   O Prof. Dr. Tiaraju de Freitas colocou para aprovação o Memorando "Ad Referendum"
242/2021-ICEAC para a indicação de representantes para a Comissão Permanente de Pessoal
Docente, biênio 2022-2024, sendo o titular o Prof. Rodrigo Rocha Gonçalves, a primeira
suplente a Prof.ª Fernanda Gomes Victor e a segunda suplente a Prof.ª Suzana de Oliveira
Malta. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 4º ASSUNTO: Aprovação Ad
Referendum do Mem. 248/2021-ICEAC - Renovação de contrato da professora visitante
Barbara Ilze Semensato. O Prof. Dr. Tiaraju de Freitas colocou para aprovação o Memorando
"Ad Referendum" 248/2021-ICEAC para renovação do contrato da professora visitante Barbara
Ilze Semensato do Programa de Pós-Graduação de Administração Pública em Rede a partir do
dia 22 de dezembro de 2021. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 5º
ASSUNTO: Aprovação Ad Referendum do Mem. 04/2022-ICEAC - Aprovação da inclusão
do Polo de São José do Norte e solicitação de vagas na Especialização em Gestão
Pública Municipal - Interessado: Prof. Samuel Bonato. O Prof. Dr. Tiaraju de Freitas colocou
para aprovação o Memorando "Ad Referendum" 04/2022-ICEAC referente a inclusão do Polo
de São José do Norte e a solicitação de mais 20 vagas na nova Oferta da Especialização em
Gestão Pública Municipal. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 6º
ASSUNTO: Indicação de uma comissão para elaboração de normas para progressão
funcional (Art. 25 da Deliberação Nº99/2018). O Prof. Dr. Tiaraju de Freitas, em consonância
ao Art. 25 da Deliberação Nº99/2018-COEPEA, informou aos membros do conselho que a
unidade precisa criar uma comissão examinadora para elaborar os critérios de avaliação para
progressão de docentes. Se candidataram à comissão os professores Ricardo Frio, Tiaraju de
Freitas e Patrícia Franzoni. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade os três
nomes para a composição da referida comissão examinadora. 7º ASSUNTO: Câmara de
Graduação. 7.1 - Alteração curricular do curso de Aministração - SAP. O Prof. Dr. Tiaraju
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de Freitas fez a leitura do Parecer 01/2022 da Câmara de Graduação, Extensão e
Administração do ICEAC sobre a proposta de alteração curricular do curso de Administração
do Campus Santo Antônio da Patrulha. O Prof. Guilherme Lunardi sugeriu que já fossem
incluídas na alteração curricular questões pertinentes à extensão e ao EaD. A Prof.ª Cristiane
Costa informou que esta verificação ainda está sendo realizada e posteriormente a estrutura
curricular será readequada para contemplar as questões da extenção e do EaD. O Prof.
Guilherme Lunardi sugeriu a criação de uma comissão própria do instituto para tratar da EaD e
curricularização. Os membros presentes aprovaram a proposta de alteração curricular por
unanimidade. 7.2 - Atualização dos regulamentos do TCC do curso de Administração -
SAP - O Prof. Tiaraju de Freitas fez a leitura do Parecer 02/2022 da Câmara de Graduação,
Extensão e Administração do ICEAC. Os membros do Conselho aprovaram a atualização dos
regulamentos do TCC por unanimidade. 8º ASSUNTO: Aprovação de Projetos, Relatórios e
Memorandos - Centro Integrado de Pesquisa. O Prof. Dr. Tiaraju de Freitas fez a leitura e
foram aprovados os seguintes documentos: Projeto: (a) Projeto 2020 ENS - Coordenado por
Daiane Machado - Acordo de Cooperação com o CRCRS; Relatórios Finais: (b) Relatório
Final ENS 1829 - Coordenado por Patrícia Franzoni - Monitoria das disciplinas Ética
Profissional (07294) e História do Pensamento Econômico (07300); (c) Relatório Final PESQ
953 - Coordenado por Vanessa Pires - Impacto social do conhecimento em Ciências Contábeis:
evidências a partir da produção stricto sensu dos centros de excelência na última década; (d)
Relatório Final PESQ 1737 - Coordenado por Samuel Bonato - Mapeamento dos Valores
Pessoais e Organizacionais no Laboratório Federal de Defesa Agropecuária (LFDA-RS);
Relatórios parciais: (e) Relatório Parcial EXT 1632 - Coordenado por Carolina Roma - Ações
de Extensão, Ensino e Pesquisa do Curso de Administração da FURG; Memorandos: (f) Mem.
249/2021-ICEAC: Aprovação Ad Referendum do projeto de ensino ENS 2012 - Uso de
Software Contábil como Recurso Auxiliar no Processo de Ensino e Aprendizagem da
Contabilidade - coordenado por Daiane Machado; (g) Mem. 243/2021-ICEAC: Aprovação Ad
Referendum de alteração do projeto de pesquisa PESQ 1511 - O papel das Tecnologias
Assistivas (TA) no ensino e pesquisa em Ciências Contábeis, com a inclusão das discentes
Deize Aires Neves e Daiane Sotoriva na equipe do projeto - coordenado por Flávia Jacques. 9º
ASSUNTO: Aprovação do Edital de Seleção Discente Nº 001/2022-PPGE/ICEAC/FURG -
Interessado: Prof. Pedro Leivas. O Prof. Dr. Tiaraju Alves de Freitas colocou para aprovação
o Edital de Seleção Discente 001/2022-PPGE/ICEAC/FURG, para oferta de 15 vagas no
Mestrado Acadêmico em Economia Aplicada para ingresso no primeiro semestre de 2022. Os
membros do Conselho aprovaram por unanimidade o referido edital. ASSUNTOS GERAIS: O
Prof. Tiaraju de Freitas informou que em breve será divulgada a Instrução Normativa GR/FURG
Nº 1, de 27 de dezembro de 2021, que regulamenta a elaboração, redação, alteração, revisão
e consolidação de atos normativos e demais atos administrativos, e que traz como principal
mudança a possibilidade das Unidades Acadêmicas emitirem Portarias Normativas. O Prof.
Tiaraju de Freitas informou sobre o cancelamento da Feira do Livro devido a situação de
contágio da pandemia da COVID-19. O Prof. Tiaraju de Freitas informou que a orientação da
Reitoria é para que os alunos envolvidos com projetos insiram os comprovantes de vacinação
no Sistemas FURG para que possam participar das atividades presenciais. O Prof. Tiaraju de
Freitas informou que para a Fase 3 do retorno às atividades presenciais será feito um estudo
sobre a ocupação das salas e em breve o resultado será divulgado, mas que pode ser
adiantado que para ambientes com risco baixo ou moderado está prevista ocupação de até
100% da capacidade. Por fim, o Prof. Tiaraju de Freitas informou que a partir do segundo
semestre de 2022 o SEDOC deverá ser substituído pelo Sistema Eletrônico de Informação
(SEI), mas que serão realizadas capacitações. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada
a reunião e lavrada a presente ata, que vai assinada pelo presidente e pela secretária. 

 
 
 
 

Tatiane Roldão Bastos Tiaraju Alves de Freitas
Secretária Presidente
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